
Bonjour Monsieur l'Enquêteur public,

Je me permets par ce courriel de vous exprimer mon profond désaccord avec le projet 
d'aménagement de la RD 998.

En effet, je travail depuis vingt ans dans le tourisme sur le pays de Florac. Actuellement, je suis 
employée comme réceptionniste à l'hôtel des Gorges du Tarn à Florac et je loue également 2 gîtes 
sur la commune de Bédouès (1 depuis 25 ans).
Pendant toutes ces années, en contact avec les touristes, j'ai constaté, qu'ils venaient dans notre belle
région pour se dépayser et pour profiter de nos paysages et de notre qualité de vie.
Nos routes, parfois sinueuses font partie intégrante de notre cadre de vie et les touristes les trouvent 
pittoresques. Ils adaptent leur conduite. Je n'ai jamais entendu dire quelqu'un qu'elles étaient 
dangereuses. Pourquoi voyager, si on retrouve la même chose que chez soit ? 

Personnellement j'emprunte la route du Pont de Montvert fréquemment en voiture et en moto. Ce 
tronçon est en effet étroit, avec peu de visibilité dans les virages, comme en Cévennes et un peu 
partout "chez nous".
Il y a problème, si les usagers, notamment les véhicules larges, roulent vite et au milieu de la route. 
Un problème qui sera certainement aggraver avec l'élargissement, car la vitesse augmentera encore 
plus. Des aménagements plus "softs" et une limitation de vitesse seront certainement plus efficaces 
et adaptés !
Je ne revient tout simplement pas du projet que je viens de découvrir, d'une ampleur absolument 
démesurée à tous les niveaux sur un secteur d'une grande beauté et richesse écologique. 
J'ai également une formation environnementale de BTS Protection de la Nature et suis en mesure de
comprendre les conséquences d'une destruction de ZNIEFF et autres écosystèmes précieux sur cette
zone.
Comment est-ce possible de vouloir détruire ce paysage d'une grande beauté à la sortie du village 
qui fait la transition entre schiste et granite, l'introduction du massif du Mont Lozère ? 
En plus des impacts paysagers et écologiques, dans le contexte actuel qui prône la sobriété, 
pourquoi investir une telle somme dans un projet non justifié alors que d'autres solutions existent ?

Nous avons la chance de vivre dans un village avec des habitants intelligents, compétents et 
dynamiques et nous attendons d'être associés à cette aménagement.

Mon espoir se tourne vers vous, Monsieur l'Enquêteur public, vers votre bon sens et votre 
intelligence, afin de reconnaître l'inutilité de ce projet et d'y mettre un terme.
D'autres solutions, bien moins couteuses et bien plus respectables de notre environnement sont 
envisageables et nous pourrions y travailler collectivement, une fois ce projet abandonné.

En vous remerciant du soin que vous apportez à l'analyse de cette enquête et très cordialement.
Cordula Nguyen


